NAMUR

A Saint-Louis, retour aux sources

Vers l'Avenir - 23 novembre 1994

Quelque deux cent trente rhéoriciens (et rhétoriciennes) des nnées 44, 49, 54, 59, 64, 69, 74 48 84 se sont réunis samedi à 'institut Saint-Louis à Namur, où, après une messe et avant le banquet des retrouvailles, ils ont été accueillis par M. Jacques Lefevre, le président de l'association, qui a remis un cadeau aux plus anciens d'entre eux. La plaque commémorative chère au cœur des rhétos 44, a été fleurie en cette année-anniversaire de la Libération.

Sur nos photos, les invités dans la salle vitrée ; les rhétos de 1944

> (photos « Vers l'Avenir » Jacques Duchateau).



